



# チックシベツ

## 教育目標

たくましい身体の子ども

ねばり強く働く子ども

進んで学ぶ子ども

美しく豊かな思いやりのある子ども

秩父別小学校だより 第5号（令和2年7月31日）【発行責任者 山田 穎史】

## 【 夏季休業中の安全について 】

7月に入り、本格的な夏の暑さを感じる日が多くなってきました。学校では、これまでお知らせしてきましたとおり、新型コロナウイルス感染防止対策と熱中症対策を効果的に実施するため、工夫を凝らした教育活動を進めてきております。

そのような中、この苦しい状況を少しでも改善できるよう、秩父別町は学校に対して新型コロナウイルス対策の予算を配当してくださいましたので、空気清浄機（ウイルスも吸着できる優れもの）、サーメット、冷感マスク、アルコール消毒液など即効性のあるものを選定し、購入させていただきました。大変ありがとうございます。

学校生活において環境を少しでも改善できるよう職員一同努力しておりますが、それでも子供達にとっては、決して快適とは言えない状況だと思います。そんな中、児童会の書記局が大きな垂れ幕を作成し、掲げてくれました。

### 「笑顔と団結力で満足度アップ！」

気持ちを前向きにすることで、少しでも学校生活を有意義なものにしていこうという思いが込められているように思います。

今年の夏休みは16日間に短縮されましたが、自由研究やサイクリングに出かけるなど休み中でなければできないことにチャレンジするとともに、怪我や事故がなく、楽しく有意義な時間を過ごして欲しいと願っています。終業式では、子供達に夏休み中の安全、特に自転車の安全な乗り方と事故を起こしてしまった時の賠償についてお話をしました。ご家庭でも安全指導をよろしくお願いいたします。



## 《 秩父別タイガース 優勝！ 》

7月18日（土）に滝の川球場で行われた少年野球大会（高円宮賜杯第40回全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメント南北海道大会

北空知支部予選の決勝）で、秩父別タイガース（団員数16名）が深川ヤングスターズと対戦し、11対3で圧勝し南北海道大会に出場することが決まりました。マクドナルド・トーナメントは、「小学生の甲子園」とも呼ばれる大きな大会です。南北海道大会は10月3～4日、苫小牧市で開催されます。地元にある唯一の少年団ですので、大会出場に向け、これからも大いに頑張って欲しいと思います。



### 8月の行事予定①

- 1日（土） 夏季休業1日目  
3日（月） 安全点検日  
10日（月） 山の日  
12日（水） 学校閉庁日  
13日（木） 学校閉庁日  
14日（金） 学校閉庁日  
16日（日） 夏季休業16日目（最終日）  
17日（月） 2学期始業式 職員会議  
B日課（4.5.6年6時間授業）  
定時退勤日  
18日（火） 「税に関わる絵はがきコンクール」作品応募〆切  
19日（水） B日課（3.4.5.6年6時間授業）  
ICT活用研修② 担任研  
貯金日  
チャレンジテスト配信日  
21日（金） 前期児童会

### 8月の行事予定②

- 24日（月） フッ化物洗口（中止）  
特別支援教育に関する研修  
B日課（3.4.5.6年6時間授業）  
25日（火） 宿泊学習（5年）1日目  
26日（水） 宿泊学習（5年）2日目  
B日課（2.3.4.5.6年6時間授業）  
2年外国語  
27日（木） 回復休業（5年）  
「絆づくりメッセージコンクール」作品応募校内〆切  
28日（金） 児童会役員選挙（6校時）  
芸術鑑賞教室（中止）  
1年外国語 定時退勤日  
31日（月） 研修④ フッ化物洗口（中止）  
B日課（3.4.5.6年6時間授業）

※今年の夏季休業は、16日間になっています

### 楽しい学校生活を送るためのアンケート結果

「いじめ」の定義は、ある一定の関係にある子供同士の間で行った言動で、相手に心理的または物理的な影響を与える行為（SNS等含む）であり、相手が心身に苦痛を感じるものとされています。

現在の子供達の状況や抱えている思いを把握するために、「楽しく学校生活を送るためのアンケート」を実施しましたので、アンケート結果と本校の対応についてご報告致します。

「あなたは今年4月から今日まで嫌な思いをしたことがありますか。」

ある～9名 ない～91名

「どんなことをされましたか。」

- 無視→1名
- たたかれる、けられる→3名
- 悪口を言われる→4名
- 無理強いをされる→1名

本校では、児童全員に個別に聞き取りをし、その思いを受け止め解決するために指導しました。今後も経過観察を継続し、教職員全員の心のアンテナを高く掲げ、子どもたちの心の声・表情をいつも受けとめながら、子どもたちと適切に関わり対応していきます。

### 熱中症予防と怪我の未然防止

今年は、新型コロナウイルス対策としてマスクを着用しながら夏を過ごさなければならない厳しい状況です。本校では、子供達にこまめに補水をさせたり、扇風機やサーキュレーターで教室の空気を循環させたりすることで、熱中症予防に努めております。

最近は、気温の高い日が続き、その中でも子供達は学習活動に取り組んだり、休み時間に遊んだりしながら、一生懸命活動しており、その姿に好感をもっています。その一方で、暑さによって集中力等を奪われ、一瞬の気の緩みが怪我につながることも予想されます。本校でも、子供達の健康観察や学習指導時には細心の注意を払いながら、今年の暑さを乗り越えていきたいと考えております。ご家庭におかれましても、お子さんの健康に留意いただくよう、お願ひいたします。



楽しく活動するサイクリングクラブ

